



ムジナもんだより

Vol. 6



よお！俺はいたっちだ。なんだか近頃は夏祭りやテレビ局の取材があつたりして、グッズ検討会員のみんなが騒がしかったみたいだけど、どうなってるのか報告してもらおうか。

☞まず初めに第9回キャラクターグッズ検討会の内容についてお知らせします。キャッセ羽生がリニューアルされることに伴い、パンフレットも新しく作り直すことになり、私達グッズ検討会もそのお手伝いをするようになりました。今までと違い、今回のパンフレットにはスタンプラリーがついています。キャッセ羽生へ来場された方にゲーム感覚で楽しんでいただきながら、キャッセ羽生に親しんでいただければと考えています。

次に、羽生市ホームページのキャラクター紹介ページが新しくなりました。ムジナもんたちの最新情報を載せていきますのでぜひご覧ください。

それから、環境課から最終処分場と清掃センターを往復するトラックのデザインの依頼がありました。トラックのデザインは3種類になり、それぞれムジナもんやいがまんちゃんをあしらったワンポイント的なデザインになる予定です。

ムジナもん、テレビ取材受ける！



番組の収録風景です。収録中にたまたまプラザを訪れていた市民の方も見学されていました。

7月13日（木）午後4時から放映されたテレビ東京の「レディス4」という番組の中で、ムジナもんが紹介されました！事の発端は、夏バテ対策として羽生市の特産品の一つであるモロヘイヤについての収録があったのですが、ムジナもんがモロヘイヤの葉っぱを頭に乗せているということから、登場！！

内容は、出演者で料理人としてもおなじみの森野熊八（もりのくまはち）さんが市民プラザを訪れ、職員（検討会員）からムジナもんについて紹介を受けるというものでした。残念ながらこの部分は番組内ではカットされてしまいましたが、モロヘイヤと共に羽生市をアピールできたのではないのでしょうか？

編集後記

徐々に検討会にグッズのデザイン依頼が来るようになってきたり、テレビの取材を受けたりするなど、今、検討会の活動に勢いが出てきたなという感じがします。これからも羽生市内外を問わず、ムジナもんを大いにアピールしていきたいと思っておりますので、よろしくお願いします。（H）